



Être utiles pour nos villes

LE MOT DU PRÉSIDENT

Hier, s'est tenue à l'Hôtel de Territoire une rencontre majeure, avec le Préfet de la Région Ile-de-France et les élus des villes de Paris, Bagnole et d'Est Ensemble. Cet échange constructif nous a permis de réaffirmer collectivement notre volonté de transformer radicalement la Porte de Bagnole. Pour ce secteur, l'un des plus pollués d'Europe, il s'agit désormais d'avancer avec tous les partenaires, sur un scénario d'évolution majeure comprenant la déconstruction de bretelles routières inutiles, la couverture d'une grande partie de l'échangeur et de l'autoroute A3, la plantation de plusieurs centaines d'arbres, la création de 15 000 m² d'espaces verts et la libération de 2,5 hectares de surfaces perméables >>> [Lire la suite](#).



Patrice Bessac

À VOTRE SERVICE



Rénovation et modernisation du stade nautique Maurice Thorez

Le stade nautique Maurice Thorez à Montreuil, aujourd'hui vieillissant, va être entièrement rénové et modernisé par Est Ensemble, pour plus de service public, plus de sécurité et d'activités sportives, mais aussi plus



Promenade des Hauteurs : Les Lilas en tête !

L'avenue du président Robert Schuman aux Lilas sera le premier espace public aménagé dans le cadre de l'ambitieux projet territorial de la Promenade des Hauteurs. Tous les Lilasiens sont conviés mercredi 8 février, le temps d'un après-midi et d'une soirée, à venir découvrir les

d'économies d'énergies. Début des travaux le 1er avril 2023. >>>

futures transformations de cet espace public en toute convivialité! >>>

AGIR ENSEMBLE



Un nouvel office HLM avec Est Ensemble Habitat

Le 1er janvier 2023, les Offices publics de l'habitat (OPH) des villes de Bagnole, Bobigny, Bondy et Montreuil, se sont regroupés pour créer l'OPH Est Ensemble Habitat. Cette nouvelle structure de l'habitat social compte 26 000 logements, 6 agences de proximité, 600 salariés et près de 60 000 locataires. Florent Guéguen, ancien Président de l'OPHM en a été élu Président. >>>



Est Ensemble aide à la rénovation énergétique de copropriétés

Est Ensemble met en place, dans le cadre de la lutte contre l'habitat dégradé, de nombreux dispositifs d'aide et d'accompagnement. Grâce notamment au POPAC (Programme opérationnel de prévention et d'accompagnement des copropriétés) la copropriété située au 2 rue Saint-Germain à Romainville bénéficie par exemple d'un important programme de rénovation énergétique. >>>

QUOI DE 9 DANS NOS VILLES ?



À Bobigny, ouverture du mémorial de l'ancienne gare de déportation

Suite à des travaux de restauration, le mémorial de l'ancienne gare de déportation de Bobigny a ouvert au public le 18 janvier. Celui-ci sera inauguré le 18 juillet prochain à l'occasion du 80e anniversaire du départ du premier convoi de déportés juifs parti depuis ce site. Un parcours



d'exposition permanente avec audioguide et une esplanade de la mémoire sont à découvrir. >>>

À Romainville, une cuisine scolaire 100% bio et fait maison

Depuis le 10 janvier, les enfants du groupe scolaire Maryse Bastié à Romainville ont le plaisir de déguster chaque jour des repas 100% bio et cuisinés maison. L'ensemble des plats qui sont préparés par un cuisinier, trois commis et trois agents en contrat d'insertion suivis par l'Agence communale de la transition écologique et solidaire (ACTES). >>>

À NOTER DANS VOS AGENDAS

Vendredi 27 janvier - [Nuit des Conservatoires](#)

Mardi 7 février - Conseil de territoire [en direct](#)

Mercredi 8, samedi 11 et mardi 14 février - [Concerts du conservatoire national de Paris](#)

10 février - Date limite pour s'inscrire au [stage BNSSA](#) (surveillant sauveteur) à Montreuil

Du vendredi 10 au dimanche 12 février - [Weekend de la guitare](#)

Samedi 11 et dimanche 12 février - [Concerts de l'ensemble de cuivres](#)

RETOUR SUR ...



Retrouvez ici toutes les actualités d'Est Ensemble



Est Ensemble
Grand Paris

Pour le climat
et la justice sociale!

Suivez-nous sur nos réseaux



Si vous ne souhaitez plus recevoir nos communications, suivez ce lien